

Schulgemeindebrief 2025/2026, Nr. 3

5. Dezember 2025

Liebe Schulgemeinde,

als erstes möchte ich den vielen Schülerinnen und Schülern, Lehrkräften, Mitarbeitenden und Eltern danken, die am vergangenen Samstag in der Schule waren und unseren **Tag der offenen Tür** wesentlich und vorbildlich mitgestaltet haben. Ebenso sage ich für die vielen von Ihnen gespendeten **Weihnachtspäckchen**, die wir im November der Asklepios-Klinik in Ziegenhain übergeben konnten, herzlich Danke.



Mit der durch die Mitglieder beschlossenen Satzungsänderung geht auch eine Namensänderung einher: Unser Förderverein nennt sich nun nicht mehr "Elternbund", sondern "**Förderverein des Schwalmgymnasiums e.V.**" Dieser verfolgt weiterhin ausschließlich und unmittelbar gemeinnützige Zwecke. Er unterstützt bei Anschaffungen, die nicht aus öffentlichen Mitteln des Schulträgers gedeckt werden, und gibt finanzielle Zuschüsse für förderwürdige Projekte im Sinne der Satzung. Mit der Hilfe des Fördervereins konnten Chancengleichheit unterstützt, große Fortschritte bei der Ausstattung im Bereich der Digitalisierung erzielt sowie das kreative, sportliche und musische Angebot verbessert werden. Außerdem fungiert er als Träger des Ganztagsangebots der Schule. Der Vorstand aus Herrn **Mario Boller** (erster Vorsitzender), Frau **Cornelia Roth** (zweite Vorsitzende), **Bianca Köhler** (Kassiererin) und **Alexandra Hojczyk** (Schriftführerin) arbeitet ehrenamtlich und mit großem Engagement. Dafür danke ich sehr herzlich.



Sie können dazu beitragen, dass unsere Schülerinnen und Schüler auch zukünftig diese wichtige und wertvolle Unterstützung erfahren, indem Sie Mitglied bleiben oder werden.

Entscheidend ist, dass möglichst viele, am besten alle Eltern, dabei sind!

Herr **Alexander Bachmann** und Herr **Abdurrahman Bal** haben erfolgreich ihre zweiten Staatsexamensprüfungen abgelegt und werden ihren Vorbereitungsdienst am 31. Januar beenden.

Den Eltern unserer jüngsten Schülerinnen und Schüler senden wir kurz vor den Weihnachtsferien zur Teilnahme an der jährlichen **Elternbefragung im Jahrgang 5** eine E-Mail über das schulische Postfach Ihrer Kinder zu und bitten Sie um Teilnahme an dieser Befragung.

Der Abschluss des ersten Bauabschnittes zur **Erneuerung der Ascheröder Straße** wurde nun für Ende Januar angekündigt. Voraussichtlich werden im Februar die Busse dann wieder vor der Schule halten.

Abschließend lade ich Sie alle nochmals herzlich ein zum



Im Anschluss an das Konzert lädt unser Abiturjahrgang zu einem **Punsch auf dem Kirchplatz** ein.

Ich wünsche Ihnen allen eine **schöne Weihnachtszeit und ein frohes neues Jahr!**

Herzliche Grüße, Mario Cimiotti